



緑ヶ丘中だより

2024年11月5日(火)

NO. 6

[校長室より]

緑祭 ～文化の部～ (10/4)

10月4日(金)に生徒会による2024年度緑祭～文化の部～「We'll Be New Dreamers～みんなが主役の文化の部～」が開催されました。

自分の夢に理想や希望を持ち、追い求めてほしい、みんなが文化の部の主役になってほしいという思いを込めて、生徒会役員が中心となり、このテーマに決定しました。そして、開会セレモニーでは、全校作品作成の様子がムービーで紹介された後、全校作品「夢手帳」が披露されました。全校生徒それぞれの、夢や理想が詰まった一つの大きな作品が完成しました。

広島派遣報告



はじめに、伊賀市派遣事業で緑ヶ丘中学校を代表して広島を訪れた生徒会代表より、広島で経験したこと、感じたことを、たくさんの写真とともに報告しまし

た。発表の最後に「人の悪口を言わない」など、身近なことについて考えていくことが、平和への第一歩となると力強く全校生徒に訴えました。

文化部の発表の最初は、科学部。「液状化現象」「指紋認証実験」「糸電話」の3つの実験結果を、動画を交えて発表しました。特に6つの糸電話を使っでの実演は印象的でした。

続いて、美術部の発表は、夏休み頃から時間をかけて制作されたたくさんの個別の作品や、部員全員で作成した貼り絵の大型作品などを体育館展示で紹介し、みんなを楽しませてくれました。



生徒会役員



全校作品：夢手帳



科学部



美術部：大型作品

ヒューマンライツ部は、みどちゅうヒューマンタイムでの学びをモチーフにした、オリジナルの台本による人権劇を上演しました。その中で、「自分らしく生きる」「ありのままに生きる」ためには、お互いのことをよく知ることや、理解すること、認め合うことが大切であり、決してひとりではできないことを伝えました。また、自分を振り返って自分を変えていくことは、あらゆる人権問題を自分ごとにしていくことにつながることや、自分のまわりを変えていくことにもつながると訴えました。

続いて、1年生が「マイバラード」を学年合唱し、2・3年生は学級ごとの『合唱コンクール』を実施しました。1学期に各クラスが、歌う曲を選び、ピアノ演奏者や合唱パートを決め、練習してきました。そして、2学期になり、音楽の時間や学活、帰りの時間などを活用して練習してきました。当日は、どの合唱も、練習の成果を十分発揮することができ、合唱を通して、仲間とのつながりを実感することができたことと思います。

午後からは、吹奏楽部が「緑中カーニバル2024」と題して、舞台発表を行いました。みんなが知っている曲「世界はあなたに笑いかけている」「点描の唄」「学園天国」や、夏に行われた三重県吹奏楽コンクールで演奏した「マードックからの最後の手紙」を、ストーリー仕立てに工夫して披露しました。「ジョジョの奇妙な冒険」では、職員の飛び入りのパフォーマンスもあり、会場は大盛り上がりでした。

どの発表からも文化の部に向けて、これまで一生懸命取り組み、工夫をこらして頑張ってきた様子がかうかがえ、体育館の壇上でも堂々と発表できました。まさに、1人1人が主役の文化の部となりました。本当に素晴らしかったです。

これからも、この経験を生かし、仲間とともに充実した学校生活を送っていきましょう。



ヒューマンライツ部



合唱コンクール



吹奏楽部

11月の主な行事予定

11月 6日（水）～ 8日（金） 職場体験学習（2年）

8日（金） 進路説明会（3年）

13日（水） 2学期期末テスト発表

20日（水）～22日（金） 2学期期末テスト

26日（火） 演劇鑑賞（1・3年）